

Motion de MM. François Harmann, Philippe Cottier, René Grand, Mmes Catherine Hämmerli-Lang, Isabel Nerny, Marianne Husser et Liliane Johner: «Soutien à l'avenir de la villa Dutoit».

(renvoyée à la commission des beaux-arts par le Conseil municipal
lors de la séance du 19 janvier 2000)

MOTION

Considérant:

- que, suite au classement de la pétition du 16 juin 1999 par la commission, il convient de prendre en considération que plus de 2000 personnes ont désiré, par le biais d'une pétition, que les activités continuent d'exister;
- qu'un nombre important de personnes ont soutenu, fréquenté les manifestations organisées au cours de ces années répondant ainsi à un besoin des habitants;
- que l'emplacement de cette maison permet de rapprocher une population locale variée, jeune et moins jeune, et de favoriser les contacts avec les milieux internationaux,

le Conseil municipal prie le Conseil administratif de poursuivre son soutien à cette association afin de lui permettre de continuer à organiser régulièrement des manifestations de qualité et de l'inviter à entreprendre des recherches de partenariat privé visant à financer le bon fonctionnement de cette maison à but culturel, social et éducatif.